

PROCURATION DE VOTE

Procuration de vote pour la 46e assemblée générale annuelle du Centre de musique canadienne au Québec, qui aura lieu le **vendredi, 19 juin 2020 à 13h30** via la plateforme de visioconférence ZOOM. Veuillez noter que vous devez avoir payé votre cotisation annuelle 2019 pour pouvoir être en règle à l'assemblée générale annuelle.

Par la présente, je _____, confirme que je ne pourrai être présent(e) à l'assemblée générale annuelle et délègue* mon vote à _____ pour les fins de cette assemblée.

Signature : _____

Date : _____

PROXY

Proxy for the 46th Annual General Meeting of the Canadian Music Center in Québec, which will be held **Friday, June 19, 2020, at 1:30 p.m.** via the ZOOM video conferencing platform. Please note that you must have paid your 2019 annual fee to be in good standing at the Annual General Meeting.

I, _____, cannot attend the Annual General Meeting and I, hereby, delegate** my vote to _____ to vote at this assembly.

Signature : _____

Date : _____

* Les personnes à qui vous pouvez déléguer votre vote sont, entre autres :

** *The persons to whom you may delegate your vote are, for example :*

Barbara Scales, présidente, Marc-Alexandre Hudon, trésorier, Camille Sénécal, secrétaire. Administrateurs : Tim Brady, Janelle Fung, André Hamel, Jean Letarte, Roxanne Turcotte, Taïné Tchintibélé, Jozeph Spiteri et Simon Bertrand ; ou à toute autre personne qui sera effectivement présente à la réunion. *Or to any other person who will be present at the meeting.*